
Ecolo		-		Conseil	Communal	du	31	août	2023	

Point	0	:	NON	retransmission	des	CC	

Nous,	EcoloGIC,	nous	sommes	scandalisés	que	le	Collège	ait	refusé	de	débourser	702€	pour	former	un	
agent	communal	à	l’utilisation	du	nouveau	matériel	communal	utilisé	pour	la	retransmission	des	
Conseils	Communaux.		

Nous	considérons	que	le	Collège	se	rend	responsable	d’une	grave	dégradation	de	la	démocratie	
dans	notre	commune.	

Le	Collège	est	OK	pour	dépenser	100	000€	pour	une	fête	de	la	musique	et	quelque	mois	plus	tard,	il	
refuse	de	payer	702€	pour	permettre	à	chaque	citoyen	qui	le	souhaite	d’être	informé	des	décisions	qui	
concernent	sa	vie	lors	des	CC.	

Point	15	:	Présentation	des	comptes	2022	

Je	proLite	de	cette	présentation	des	comptes	de	l’exercice	2022	pour	demander,	au	nom	d’EcoloGIC,	
quel	est	le	coût	actuel	du	projet	du	Bercet	que	la	commune	a	acheté	en	2019,	en	empruntant	850	
000€.		

Pour	respecter	le	planning	présenté	en	février	2022,	le	CC	devait	approuver	le	cahier	des	charges	en	
décembre	2022.	

Mes	questions	:	

Quand	le	cahier	spécial	des	charges,	le	CSC	des	travaux	du	Bercet,	sera-t-il	présenté	au	Conseil	
Communal	?	

Quels	sont	les	budgets	prévus	pour	les	études,	les	travaux	et	les	déménagements	?	

Quels	sont	les	subsides	que	vous	comptez	recevoir	pour	Linancer	le	projet	Bercet	?	

Quand	le	chantier	de	transformation	du	Bercet	devrait-il	commencé	?				

Question	d’actualité	du	29	juin	dernier	:	réunions	citoyennes	

Rappel	de	la	question	du	CC	de	juin	:	Le	2	juillet	2019,	nous	avons	voté	l’organisation	de	rencontres	
régulières	du	Conseil	communal	et	de	la	population	dans	les	différents	villages.	En	mars	2020,	il	y	a	eu	
une	première	réunion	à	Cul	des	Sarts.	Après	cette	première	très	positive,	tout	s’est	arrêté	suite	à	la	crise	
sanitaire.	Et	depuis	la	Ein	des	conEinements,	aucune	rencontre	n’a	encore	eu	lieu	malgré	mes	demandes.	
Le	Collège	m’a	répondu	qu’il	manquait	l’escalier	de	secours	pour	organiser	la	réunion	dans		la	salle	de	
l’ancien	hôtel	de	ville	de	Mariembourg.	Maintenant	que	les	travaux	sont	terminés,	au	nom	d’EcoloGIC,	je	
demande	au	Collège	de	Eixer	la	date	de	la	prochaine	réunion	citoyenne.	

Le	Bourgmestre	Claudy	Noiret	a	répondu	que	la	réunion	aura	lieu	en	septembre.	

Ma	question	:	quelle	est	cette	date	en	septembre	?			

Question	d’actualité	du	29	juin	dernier	:	cours	particuliers	de		natation	à	la	piscine	de	Couvin	
Rappel	de	la	question	du	CC	de	juin	:	
Des citoyens m’ont interpellé concernant ces cours par3culiers du samedi pendant lesquelles la piscine est 
fermée au public jusque 14h. 

- Pourquoi ne pas réserver une par3e de la piscine aux cours de nata3on et une autre au public ? 



- Comment se fait le payement de ces cours et à quelle rubrique des comptes de résultats de la piscine 
sont-ils repris ? 

Monsieur Delobbe a répondu que le créneau horaire réservé aux cours a été choisi selon le taux de 
fréquenta9on. Il précise que les par9cipants payent leur entrée, pour le reste, il se renseigne. 

Mes ques9ons restent sans réponse donc je les repose aujourd’hui.  

Question	d’actualité	n°1	:	rapports	de	visite	des	écoles	communales	

En lisant le PV du Collège du 10 juillet dernier, j’ai lu avec beaucoup d’intérêt les rapports de visite des 10 
écoles communales, visites effectuées en mai et juin dernier. J’ai relevé 10 absences de documents de 
conformité électrique et de documents de conformité chauffage, un affaissement inquiétant d’un toit, 4 
problèmes d’humidité et bien d’autres problèmes que je n’ai pas comptabilisés. 

Mes ques9ons : 

Est-ce que les répara9ons, les travaux et les aménagements ont été réalisés avant la rentrée ? 
Quel est l’Echevin responsable de la ges9on des bâ9ments scolaires et du patrimoine immobilier de la 
commune ? Je pose ceQe ques9on, car en lisant dans le PV du Collège du 10 juillet, les aQribu9ons du 
Bourgmestre des Echevins et de la Présidente du CPAS, je ne trouve pas l’aQribu9on ges9on du patrimoine 
immobilier. 

Question	d’actualité	n°2	:	réunion	d’information	citoyenne	avec	l’Inasep	

Lors de la présenta9on de l'Inasep au CC du 27 avril dernier, Monsieur Raymond Douniaux a 
demandé, l'organisa3on d'une réunion d'informa3on public où les citoyens concernés pourront poser des 
ques3ons. (extrait du PV du CC du 27 avril 2023) 

Ma ques9on à la demande de plusieurs citoyens de Pesche : 

Quand et où le Collège organisera-t-il ceQe réunion d'informa9on ? 


